

Projektfahrt Kunst: Mo. 18. – Do. 21. Juni 2018

Basel, Weil am Rhein Kunst, Architektur und Design - Workshops mit viel Praxis

Basel ist, was Kunst betrifft, eine weltbekannte Stadt mit vielen Kunstsammlungen und Austragungsort einer der wichtigsten Kunstmessen überhaupt, der ART BASEL. Das Folgende wird in etwa unser Programm sein.

Maschinenkunst im Museum Tinguely



Es kracht, rattert und klingelt. Es quietscht, pufft und rattert. Es ist Maschine, Mechanik, Kunst. Wir werden hier interaktive Installationen, Zeichenmaschinen und Recyclingkunst erleben. Eine Führung mit eigener Praxis ist geplant.

www.tinguely.ch

Architektur und Design auf dem Vitra Campus



Gewagte Formen, geschwungene Linien und spitze Kanten. Die weltberühmten Architekten Frank O. Gehry und Zaha Hadid durften hier zum ersten Mal ihre Entwürfe in Gebäuden verwirklichen. Nirgendwo sonst gibt es auf so engem Raum derartig viele gebaute Beispiele avantgardistischer Architektur zu besichtigen. Zusätzlich können wir uns an dem passenden Design satt sehen. Auf jeden Fall werden Sie hier nach einer Führung an einem Workshop mit viel Praxis teilnehmen.

www.design-museum.de

Fondation Beyeler



Unvergesslich: Kunst, Natur und Architektur im Dialog. Das wahrscheinlich schönste Gebäude für Kunst! Auch hier werden Führung und Praxis kombiniert.

www.fondationbeyeler.ch

Besondere künstlerische Begabung oder spezielle Vorkenntnisse sind für eine Teilnahme nicht notwendig.

Kosten: ca. 250 €

Organisation und Begleitung: Rainer Geburzyk

Noch ein paar Eindrücke:



Basler Münster vom Rhein aus gesehen



Dreiländerbrücke Weil am Rhein



Auguste Rodin: Die Bürger von Calais, Hof des Kunstmuseums Basel



Basel, Mittlere Rheinbrücke



Basel, Marktplatz mit Rathaus



Street Art in Basel



Rattenkönig von Katharina Fritsch im Schaulager